

「いじめを絶対に許さない学校」づくりに向けて

日差しが強くなり、紫陽花も色づき始め、草木の成長を感じる季節となりました。早園小学校では、毎月のスクールアンケートや日常の児童の様子などから、いじめの防止・早期発見・早期解決に努めています。

7月の朝会でも、校長講話の中で「いじめ」について話をしました。子ども達に伝えたことは以下の4点です。

- いじめは、絶対に許されるものではない。
- ふざけていたつもりでも、相手が嫌な思いをしていれば、それは「いじめ」となる。
- 誰かがいじめられている様子を黙って見ていることも、いじめに協力しているのと同じ。
- もし、誰かがいじめられているのを見たら、「それは、やめた方がいいよ。」と言える勇気をもつ。

これらのことは、継続して学校全体で指導していきますので、ぜひご家庭でも話題にしてください。

また、近年増えている「オンラインゲーム」「インターネット」上のトラブルやSNSによるいじめなどは、学校からは見えにくくなっています。学校におきましても、外部の講師の先生を招いて特別授業を行うなど、指導していきますが、ご家庭でも注意深くお子さんの様子を見てください。何か心配がありましたら、いつでも学校にご相談ください。

7月は一学期のまとめや夏休みへの準備がはじまります。今月も重ねてご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

(校長 三野 浩一)

放課後の校庭利用について

6月10日付けの早園小学校運営協議会のお便りでお知らせしていますように、現在、同協議会において放課後の校庭利用に関する新たな仕組み作りを進めております。

7月につきましても、プラザの終了時刻である16時50分以降は、校庭開放の時間外となります。この時期は、まだ外は明るい時間帯ですが、子どもたちの安全を守るためにも保護者の皆様のご理解と、ご協力をお願いいたします。

2学期以降につきまは、今後の学校運営協議会で具体的な仕組みが決定次第、お知らせいたします。

5年生 野外教育活動

6月7日～6日には、5年生が愛川ふれあいの村でキャンプを行いました。1日目は、村内ウォークラリーを行い、カレーライスを作りました。火起こしに苦労しましたが、全ての班がおいしいカレーライスを作ることができました。夜のキャンプファイヤーは、児童が中心となりゲームや各クラスのスタンツで大変盛り上がりしました。

2日目は、宿泊した棟の清掃をした後、村内でディスクゴルフをしました。

初めての宿泊学習は、子ども達にとっての次へのステップへの大きな糧となりました。



☆6年生 日光修学旅行☆

6月21日・22日の1泊2日で、6年生が日光へ修学旅行に行ってきました。1日目は、「日光東照宮」を見学し、現地のガイドさんの案内を聞きながら「三猿」「陽明門」「眠り猫」を見学しました。中善寺観光センターで昼食をとった後、華厳の滝を見学しました。残念ながら、今年は雨不足の為、滝の水量が非常に少なく、例年のような迫力ある滝の流れを見ることができませんでした。その次に、雨に降られてしまいましたが、戦場ヶ原の三本松でカッパを着て学年写真を撮った後に湯滝を見学しました。湯滝では、例年と同じような迫力ある滝の流れを見ることができました。旅館での到着式が終わった後に、近くの足湯に入ったり、源泉の見学をしたりしました。源泉の近くでは野生のシカも見ることができました。

2日目の朝は、清々しい空気の中、湯の湖の湖畔を散策しました。子ども達が楽しみにしていた日光江戸村では、江戸村のマスコットの「ニャンまげ」にも会うことができ、一緒に記念撮影もしました。

雄大な自然や世界遺産に触れることができ、思い出に残る有意義な修学旅行となりました。

水流の無い
華厳の滝



< 7 月 の 主 な 行 事 予 定 >	< 9 月 の 主 な 行 事 予 定 >
<p>1日(月) B5日課 (職員作業日のため)</p> <p>2日(火) B5日課 (職員作業日のため) 5年おはなし会 4年福祉教室 (白杖体験)</p> <p>3日(水) 朝会 グループリーダー会議</p> <p>8日(月) クラブ活動</p> <p>9日(火) 4年福祉教室 (車いす体験)</p> <p>10日(水) 代表委員会</p> <p>12日(金) キラキラタイム</p> <p>16日(火) A5日課 市教委訪問</p> <p>17日(水) 6年学年発表</p> <p>18日(木) 大そうじ 給食・プラザ終了</p> <p>19日(金) B4日課 1学期終業式</p> <p>20日(土) 親子ふれあい流しそうめん大会 (Soen Cheers 申し込み制)</p> <p>28日(日) 夏休み親子ふれあい工作教室 (PTA 申し込み制) 7月21日(日)～8月31日(土) 夏季休業</p> <p>※ 毎週月曜日、木曜日はB日課です。</p> <div data-bbox="400 741 782 819" style="border: 1px solid black; padding: 5px; text-align: center;"> <p><プラザ予定> 7月の終了時刻、16:50</p> </div>	<p>2日(月) B4日課 2学期始業式</p> <p>3日(火) A4日課 給食・プラザ開始 5・6年身体計測</p> <p>4日(水) A4日課 3・4年身体計測 S学活</p> <p>5日(木) 1・2年身体計測 食育学校訪問 (2-1)</p> <p>6日(金) 生活リズム大作戦配付日 たけのこ級身体計測 食育学校訪問 (2-1)</p> <p>9日(月) 委員会活動 (4年 B5日課) 給食試食会 (PTA 申し込み制)</p> <p>10日(火) 食育学校訪問 (5-1)</p> <p>11日(水) 講話朝会 食育学校訪問 (5-2)</p> <p>13日(金) 代表委員会</p> <p>17日(火) 生活リズム大作戦提出日</p> <p>20日(金) A4日課 (研究会のため)</p> <p>24日(火) 4年福祉教室</p> <p>※ 毎週月曜日、木曜日はB日課です。</p> <div data-bbox="1134 813 1516 891" style="border: 1px solid black; padding: 5px; text-align: center;"> <p><プラザ予定> 9月の終了時刻、16:50</p> </div>

現時点での予定です。変更になることもあります。

<第54回運動会>

今年度の運動会を、以下の通り行います。子どもたちの体力面での配慮、授業時間の確保、熱中症対策等様々な観点を考慮しました。ご理解ご協力をお願いいたします。

○日時 10月12日(土) 8:30 開会式

○午前中のみで開催ですので、お弁当は必要ありません。

○保護者の参観に制限は設けません。

○今年度よりリレーは3年生以上で行うことになりました。体育の授業とは別の時間にリレーの練習を行うため、体が小さい1・2年生にとって熱中症の危険性が高まることや、体育の学習内容を考慮しての変更です。当日は、3～6年生がバトンをつないで走ります。

○今後、変更になる可能性もあります。



<熱中症予防>

○暑い日が続き、熱中症が心配されます。学校では、次のような取組をしています。

- 校庭や体育館に熱中症計を設置し、熱中症指数を見て活動内容を決めていきます。指数が高いときは、休み時間の外遊びや体育の時間を半分にしたり、中止にしたりします。

- 校外学習の際にも熱中症計を携帯し、予防に努めています。

- 児童昇降口にミストシャワーを設置します。

- 体育館では、扇風機を回し、スポットクーラーをつけています。

- 熱中症は命の危険があるため、強制はしませんがマスクの着脱について声掛けをする場合があります。

- ネッククーラーを利用しても構いません。

睡眠不足で具合が悪くなる場合があります。ご家庭での体調管理をお願いいたします。

<体育館の空調設置工事>

夏休み中、体育館の空調設置工事を行います。今のところ7月27日(土)～8月16日(金)までの期間、体育館の使用ができなくなる見込みです。周囲へのプレハブの設置、工事車両の出入りなどが予定されています。2学期以降は、室外機などの外周りの工事を、授業に支障の無いよう行う予定です。

熱中症予防や、寒さによる怪我や感染症の予防など、設置に対する効果が期待できます。工事中は何かとご迷惑をおかけすることになると思いますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。



<お願いとお知らせ>

○兼ねてよりお休みをいただいております。

た。それに伴い、この期間4年2組の担任は、

生の理科、6年生の家庭科、1年1組・2年1組の書写を、

こ級の学習(週5時間)を担当します。児童が安全に安心して生活し、学習指導等につきましても、担任をはじめ全教職員により協力体制をとり、教育活動に支障のないように努力して参ります。ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。

○今年度は、夏季休業中の8月9日(水)、10日(木)、14日(月)、15日(火)の4日間が、学校に職員の日直を置かない閉庁日になります。

教諭の療養休暇が、7月19日(金)まで延長されることとなりました。教諭が務めます。また、非常勤講師が、3年生・4年

総括教諭が4年2組の体育を、教頭がたけの